

La vida de Cristo

El hombre rico y Lázaro

Lucas 16:19-31

El versículo para los niños menores

Debes ser un ejemplo para los creyentes. 1 Timoteo 4:12 (DHH)

El versículo para los niños mayores

Evita que te desprecien por ser joven; más bien debes ser un ejemplo para los creyentes en tu modo de hablar y de portarte, y en amor, fe y pureza de vida. 1 Timoteo 4:12 (DHH)

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez han pensado ustedes si en verdad hay un Cielo? ¿Han pensado en qué se necesita para ir allá? Jesús dijo una historia en la lección de hoy para ayudarnos a ver lo que necesitamos.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Jesús enseñaba a sus amigos y a otras personas. Jesús les contaba que había un hombre muy rico. Él tenía ropa elegante y todo lo que quería. Él nunca pasaba tiempo con Dios. Él vivía para sí mismo y las cosas que quería.

Afuera de la cerca del hombre rico había un hombre quien se llamaba Lázaro. Él no tenía nada. Lázaro tenía muchas llagas, estaba muy enfermo y tenía mucha hambre. Él tenía tanta hambre que quería comer las migajas que se caían de la mesa del hombre rico. Lázaro amaba a Dios y sabía que le ayudaría con sus problemas.

Un día Lázaro murió y los ángeles se lo llevaron al Cielo. También, el hombre rico murió, pero él se fue al infierno.

El hombre rico podía ver a Lázaro y a las otras personas en el Cielo. El hombre rico le llamó al padre Abraham en el Cielo y le dijo, "Ten compasión de mí y manda a Lázaro que moje la punta de su dedo con agua y refresque mi lengua. Estoy sufriendo mucho en este fuego."

Abraham le contestó al hombre rico y le dijo, "Recuerda que durante tu vida te fue muy bien, mientras que a Lázaro le fue muy mal. Ahora Lázaro recibe consuelo aquí, y tú sufres terriblemente. Hay un gran espacio entre tú y nosotros que no podemos venir a ti y tú no puedes venir a nosotros."

Entonces el hombre rico le pidió a Abraham que mandara a Lázaro a la casa de su familia para que pudiera decirles como ellos podían ir al Cielo. El hombre rico no quería que nadie sufriera el mismo tormento que él.

Entonces Abraham le dijo al hombre rico que su familia podía leer la Biblia y escuchar a los profetas. Dijo que la familia del hombre rico no escucharía aun si Lázaro se levantara de la muerte y se fuera a hablar con ellos.

¿Por qué dijo Jesús esta historia? ¿Qué quiere decir? Primero, Jesús nos dice que hay un Cielo y un infierno. También, nos dice que cuando morimos, vamos a uno de estos

Asegúrese que los niños entiendan que este Lázaro **NO** es el hermano de María y Marta.

Metas de la Lección

Amar a Dios más que al dinero
Cuidar de las cosas que Dios nos ha dado

La lección del Maestro para los Niños

lugares. Es nuestra decisión. Si confiamos en Jesús y creemos en Él, iremos al Cielo y estaremos con Dios. Si decidimos hacer lo que queremos y vivimos para nosotros mismos y no confiamos en Jesús, no estaremos en el Cielo.

No es acerca de conocer a Jesús en su mente. Es acerca de conocer a Jesús y confiar en Él con tu corazón. Lleva un paso de fe. Quiere decir que crees y confías en Dios aunque nunca le has visto. Lázaro creía en Dios y tenía fe en Él. Lázaro habló con Él y sabía que Dios le cuidaría. Él era el mejor amigo de Lázaro.

Cuando crees, Dios puede ser tu mejor amigo. Quieres pasar tiempo con Él porque le amas y sabes que Él murió y resucitó por ti.

¿Te gustaría confiar en Jesús? Habla conmigo durante el tiempo de actividad.

Actividades de Aprendizaje

Busque las actividades que ayudarán a sus niños a entender y a aplicar la lección. Asegúrese que comparte las Buenas Nuevas de Jesús claramente. Cuando hable con un niño acerca de Cristo, asegúrese que le haga preguntas abiertas como “¿Qué haces cuando estás en el Cielo?” en vez de preguntas de sí o no. Asegúrese que el niño entienda lo que él/ella está diciendo y no que acepta a Cristo sólo para recibir atención o para complacerle a usted.

Actividades para memorizar el versículo

Este versículo es muy largo con algunas palabras poco familiares. Habla de lo que significa hablar a todos de Jesús (confesar) y cómo ser salvos.

Tiempo de oración

¿Usted es un ejemplo de oración para sus niños? ¿Saben ellos que usted ora por ellos (si lo hace)? Toma tiempo antes de la clase para orar por cada uno de sus estudiantes por nombre. Trate de visitarles y preguntarles cómo están. Durante el tiempo de oración hoy, deje que cada persona comparta una necesidad. Escríbalas y ore por cada una esta semana. Los desafíe que lo haga el mismo.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Traiga papitas con salsa picante hoy. ¡Hay otros aperitivos disponibles también!

La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares Para: El hombre rico y Lázaro

(Maestros: Asegúrense de tener cuidado cuando enseñan esta lección. Los preescolares se asustaron si ven gráficas acerca de donde va el hombre rico.)

(Si tienen un apartamento con escaleras, se puede dramatizar la historia y hacer a Lázaro subir las escaleras y el hombre rico se quedará abajo.)

Jesús enseñaba a sus amigos y a otras personas. Jesús les contaba que había un hombre muy rico. Él tenía ropa elegante y todo lo que quería. Él nunca pasaba tiempo con Dios. Él vivía para si mismo y las cosas que quería.

Afuera de la cerca del hombre rico había un hombre quien se llamaba Lázaro. Él no tenía nada. Lázaro tenía muchas llagas, estaba muy enfermo y tenía mucha hambre. Él tenía tanta hambre que quería comer las migajas que se caían de la mesa del hombre rico. Lázaro amaba a Dios y sabía que le ayudaría con sus problemas.

Un día Lázaro murió y los ángeles se lo llevaron al Cielo. (Apunten hacia arriba.) También, el hombre rico murió, pero él se fue abajo. (Apunten hacia abajo.)

El hombre rico podía ver a Lázaro y a las otras personas en el Cielo. El hombre rico le llamó al padre Abraham en el Cielo y le dijo, "¡Ayúdame! Por favor, mande a Lázaro que moje la punta de su dedo con agua y refresque mi lengua. Estoy sufriendo mucho en este fuego."

Abraham le contestó al hombre rico: "Recuerda que durante tu vida te fue muy bien, mientras que a Lázaro le fue muy mal. Ahora Lázaro recibe consuelo aquí, y tú sufres terriblemente. Hay un gran espacio entre tú y nosotros que no podemos venir a ti y tú no puedes venir a nosotros."

Entonces el hombre rico le pidió a Abraham que mandara a Lázaro a la casa de su familia para que pudiera decirles como ellos podían ir al Cielo. El hombre rico no quería que nadie sufriera el mismo tormento como él.

Entonces Abraham le dijo al hombre rico que su familia podía leer la Biblia y escuchar a los profetas. Dijo que la familia del hombre rico no escucharía aun si Lázaro se levantara de la muerte y se fuera a hablar con ellos.

¿Por qué dijo Jesús esta historia? ¿Qué quiere decir? Primero, Jesús nos dice que hay un Cielo. También, nos dice que es nuestra decisión. Si confiamos en Jesús y creemos en Él, iremos al Cielo y estaremos con Dios.

Den gracias a Dios por el Cielo y pídanle que nos ayude a hacer cosas buenas para ayudar a otros esta semana.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: El administrador y el dinero

Haga dibujos del Cielo. Use algodón para las nubes. (Tenemos mucho.)

Haga un dibujo que brinca. Un lado es Lázaro y el otro lado es el hombre rico.

Mientras que comparte la historia, tenga accesorios para el fuego. Se puede dar a todos un “fireball” o “hot tamales” u otro dulce picoso. Después entenderán por qué el hombre rogó agua. Tenga agua disponible cuando el hombre rico (y los niños) ruega agua. ¡Diga a los niños que el hombre rico NO recibió el agua! Pídeles que se imaginen como es sentirse como el hombre rico. Para el Cielo, se puede pasar chicle de menta.

Pruebe bombones (para simbolizar las nubes) y hable de cómo una persona puede ir al Cielo.

Este es una manera divertida para ilustrar la historia. Infle un globo (no necesita helio). Traiga un plato de papel o pan y sal y pimienta. Comparta que el globo representará el Cielo. Espolvoree sal en el plato. Diga al grupo que la sal representa el hombre rico. Ahora ponga el pimienta en el plato. Comparta que el pimienta es para Lázaro. Frote el globo en su pelo (o el pelo de otra persona) para crear electricidad estática. Ponga el globo encima del plato. Instantáneamente, el pimienta se pegará al globo, mientras que la sal se quedará en el plato. Comparta que Lázaro fue al Cielo porque creyó en Jesús y el hombre rico no fue la Cielo. Déjelos que hagan el truco con globos extras.

Hay varias aplicaciones para esta lección. Asegúrese que los niños entiendan como se puede aplicar esta lección a sus vidas. En la historia, podemos ver que Lázaro era fiel para seguir a Dios y servirle en su vida. Siendo rico y teniendo muchas cosas no contarán nada después de que morimos. La única cosa que contará es que creemos en Jesús. Otra lección es el hecho que en la historia, Lázaro tuvo un nombre. Aunque Lázaro no tenía mucho, había una cosa que tenía: Dios. Dios sabía su nombre. ¿Él sabe el tuyo?